
町内小･中学校授業参観情報交換研修会が5月 30日

（火）に本校を会場に行われました。本年度、本校に

入学した1年生諸君の様子を町内小学校の先生方に参

観頂き、小学校からの成長を確認して頂きました。

1年生の各教室では小学校の先生方が参観すると、

ちょっと緊張した面持ちになりましたが････「安心し

てください！頑張ってますよ！！」といった姿に戻り

授業に取り組んでいました。

授業参観後は、小学校毎に中学校での生活等を基に

小中学校の引き継ぎ確認をさせて頂きました。「小学

校卒業から 2ヶ月で、随分と成長し中学生らしくなっ

たね～！」という小学校の先生方からの感想が多く話

されていました。

6月 1日（木）

より衣替えを

実施しました。

さわやかな夏服に身を包み、登校する姿にかわりまし

た。今年は 5月上旬に夏を思わせるような気温の上昇

があったかと思いきや、肌寒さを感じるような日が続

いたりと････気温の変化が激しい状況です。でも、教

室の天井に設置された扇風機がフル回転の時がもう

すぐやってきます！体調を整え、十分な睡眠と栄養補

給に心がけたいものです。

5月末から 1年生でインフルエンザが発症していま

す。この時期の流行は爆発的に流行することは少ない

ですが、次から次へと罹患し、欠席者が絶えない状況

となっています。今週末には地区中総体です。3年生

にとっては、3年間の部活動の集大成となる大会です。

ベストな状況で臨ませたいものです。体調が思わしく

ないときは、無理をせずに早めに通院して医師の判断

に従ってください（先週末に配付したプリントを参照

ください）。

平成 29 年度胆江地区中学校生徒会連合会第 1回総

会が、6月 5 日（月）に東水沢中学校にて開催されま

した。本校からは生徒会長鈴木さんと生徒会副会長

阿部さんが参加しました。今年度は東水沢中学校が

事務局校を務め、昨年度にい引き続き機関誌やファッ

クス新聞集の発行をすること、そして次のような情報

モラル宣言を可決しました。

胆江地区中学校情報モラル宣言

胆江地区中学生は、よりよい中学校生活を過ごす

ために、情報メディアを正しく使用し、情報モラル

の向上に努めていくことを宣言します。
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胆江地区中学校生徒会連合会

この宣言は情報モラル向上への強い決意です。この

宣言を基に、本校でも情報モラルアップ活動にどのよ

うに取り組んで成果を上げるか検討することが求め

られました。

さらに総会後は、各学校の生徒会活動の現状と今後

の展望について交流がなされました。この経験を是非

とも本校生徒会の活性化に役立てていってほしいも

のです。

平成 29 年度金ケ崎中学校教育振興会定期総会が 6

月 5日（月）に開催されました。昨年度は会費が 1世

き ざ は し
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帯 350 円に値上げされ、各部活動等への支援をして頂

いたことを報告し、その活動等をご承認頂きました。

また、今年度も引き続き本校の部活動等への支援、地

区校外班活動への支援をして頂くことを確認させて

頂きました。さらに今年度は役員改選期となり、次の

方々が新役員として承認されました。よろしくお願い

いたします。 ＜敬称略 名字のみ掲載＞

振興会長 上松 （西部）

〃副会長 遠藤 （北部）

〃 朝倉 （永岡）

〃 柏井 （街）

〃 木村 （ＰＴＡ会長）

〃 遠藤 （校長）

監 事 小石川 （三ヶ尻）

〃 小野寺 （南方）

事務局 古舘 （副校長）

〃 酉丸 （主幹教諭）

この本校教育振興会は町内にお住まいの全家庭よ

り会費を頂いて、生徒諸君の部活動等の支援をして頂

いているものです。町民の皆さんから、本校生徒諸君

への期待の大きさが感じられるものです！この期待

に応えるように、地区中総体には全力でベストを尽く

してほしいものです！！

今年度も「人権の花運動」の一環として、プランタ

ーへの植栽が行われました。植え付けを担当したのは、

1年 4 組の生徒諸君で技術の時間を活用して行いまし

た。

植え付けは 6月 6日（火）に行われ、人権擁護委員

佐藤さんにも参加頂きました。一人一人の人権が守

られ、明るく住みよい生活ができるように大きな花を

咲かせて欲しいものです。大変ありがとうございまし

た。

3月に「小さな親切」運動実行章受章の記事が新聞

に掲載されました（平成 28 年度 2度目）。その記事を

読まれ、感激された方より新聞に掲載された写真を額

にし、4月上旬に寄贈がありました。

寄贈頂いたのは社会福祉法人岩手ひだまり会監事

松本（奥州市在住）さんです。

大変ありがとうございました。

（胆江日日新聞 H29-3-13 に掲載された記事です）

○保護者及び町内地区センターに配付した校報には生

徒の様子の写真が掲載してあります。

○氏名は個人情報ですので、名字のみ乃掲載とします。


